

# SWI

## Jumat Curhat Bersama Kapolsek Cianjur Kota: Mendengar Aspirasi Masyarakat

Cianjur - [CIANJUR.SWI.OR.ID](http://CIANJUR.SWI.OR.ID)

Jul 12, 2024 - 21:07



JUM'AT CURHAT BERSAMA WARGA CIANJUR

Polres Cianjur Polda jabar - Pada hari Jumat, 12 Juli 2024, Polsek Cianjur Kota

melaksanakan kegiatan "Jumat Curhat" yang dipimpin oleh Kapolsek Cianjur Kota, Kopol Cahyadi Mulya, S.I.P., M.H. Kegiatan ini juga dihadiri oleh Kasat Binmas Polres Cianjur, AKP. Deden Dang Diki, yang mewakili Kapolres Cianjur, AKBP. Azhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si.

Acara yang berlangsung di Polsek Cianjur Kota, Polres Cianjur, Polda Jabar ini bertujuan untuk mendengarkan keluhan, saran, dan masukan dari masyarakat setempat. Jumat Curhat ini merupakan salah satu inisiatif dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., untuk mendekatkan diri dengan warga serta membangun komunikasi yang lebih baik antara polisi dan masyarakat.

Kapolsek Cianjur Kota, Kopol Cahyadi Mulya, SIP, MH, menyatakan bahwa kegiatan Jumat Curhat ini merupakan bukti komitmen kami untuk mendengarkan dan memenuhi keinginan masyarakat. Kami berusaha untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Kota Cianjur.

"Mewakili Kapolres Cianjur, kami sangat mengapresiasi partisipasi aktif dari masyarakat. Kritik dan saran yang disampaikan akan menjadi bahan evaluasi kami untuk meningkatkan pelayanan dan kinerja kepolisian di Cianjur," kata AKP. Deden Dang Diki, Kasub Binmas Polres Cianjur.

"Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan demi keamanan dan kenyamanan seluruh warga Cianjur," kata Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, M.Si., melalui kegiatan seperti ini, kami berharap dapat membangun sinergi yang kuat antara polisi dan masyarakat.

Kegiatan Jumat Curhat diharapkan dapat menjadi wadah bagi masyarakat untuk menyampaikan berbagai permasalahan yang dihadapi serta mencari solusi bersama dengan aparat kepolisian. Selain itu, kegiatan ini juga diharapkan dapat mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat sehingga tercipta lingkungan yang aman dan harmonis.